
دع�������������ت ك������ت������ل������ة ال����م����س����ت����ق����ب����ل 
ال����ب����رل����م����ان����ي����ة ل����ج����ن����ة ال�����ش�����ؤون 
ال��خ��ارج��ي��ة البرلمانية ال���ى عقد 
اج����ت����م����اع م����وس����ع ي���ض���م وزراء 
ال��خ��ارج��ي��ة وال���دف���اع وال��داخ��ل��ي��ة 
وال��ن��واب لبحث تداعيات اطلاق 
ال��ن��ار م��ن ق��ب��ل ال��ج��ان��ب ال��ع��راق��ي 
على فريق ترسيم الحدود ومنعه 

من وضع العلامات الحدودية.
وق��ال النائب يعقوب الصانع 
ال�������ذي ع���ق���د م����ؤت����م����را ص��ح��اف��ي��ا 
بمشاركة النائب احمد المليفي 
"ان�������ن�������ا ف�������ي ك����ت����ل����ة ال���م���س���ت���ق���ب���ل 
البرلمانية استشعرنا ض��رورة 
ع���ق���د م���ؤت���م���ر ص���ح���اف���ي ات��س��اق��ا 
مع ما شهدناه ليلة أمس )أمس 
الأول( والتداعيات الخطيرة التي 
حدثت على ال��ح��دود الكويتية - 

العراقية، وما تم بشأن اطلاق نار 
ومضايقات من الجانب العراقي 
للحيلولة دون وض��ع العلامات 
ال���ح���دودي���ة ال��ت��ي ي��ش��رف عليها 

فريق من الامم المتحدة".
وذك�����ر ال���ص���ان���ع ان "م���ث���ل ه��ذا 
ال����ح����ادث ل����ن ي���م���ر م������رور ال���ك���رام 
لاس���ي���م���ا ان ال����ج����ان����ب ال���ع���راق���ي 
ديدنه مضايقة الحدود الكويتية، 
ون����ح����ن لا ن��س��ت��ط��ي��ع ال�����ق�����ول ان 
هناك اه��داف��ا مريبة م��ن حكومة 
ال����م����ال����ك����ي ل����ك����ن ن�����دع�����و وزي�������ري 
ال���خ���ارج���ي���ة وال���داخ���ل���ي���ة ال�����ى ان 
ي��ش��رح��ا ل��ل��م��ج��ل��س م���ا دار ليلة 
أمس )امس الاول( وتداعياته، وما 
هي ردة فعل الحكومة والاجراءات 
المتبعة"، مشددا على ان "صبرنا 
نفد وف��ي ك��ل م��رة يتسع صدرنا 

وي�����ج�����ب ان ن����ض����ع الام�����������ور ف��ي 
نصابها الصحيح".

ال����ى ذل�����ك، ق����ال ال���ن���ائ���ب اح��م��د 
المليفي ان��ه "نمى ال��ى علمنا ان 
هناك اطلاق نار ومضايقات من 
ال��ج��ان��ب ال��ع��راق��ي وك����ان ال��ه��دف 
منها عرقلة رسم الحدود"، مبينا 
انه "لا نريد اعطاء هذه العملية 
اك���ب���ر م���ن ح��ج��م��ه��ا وف����ي ال��وق��ت 
نفسه لا نريد تجاهلها وعلينا 
ان نضعها في حجمها الحقيقي، 
ولا ي��ك��ون م���روره���ا ع���اب���را حتى 
لا ت���ت���ط���ور ف����ي ال��م��س��ت��ق��ب��ل وق���د 
يتعرض ابناؤنا العاملون هناك 
سواء كانوا عسكريين او مدنيين 

للاذى".

خ����رج اج���ت���م���اع ل��ج��ن��ة ال���ش���ؤون 
ال��م��ال��ي��ة ال��ب��رل��م��ان��ي��ة ال��م��خ��ص��ص 
لمناقشة معالجة فوائد القروض 
ام������س ال����ث����لاث����اء ب������ »ت����ف����اه����م ع��ل��ى 
اع���ل���ى م���س���ت���وى« ع��ل��ى ح���د تعبير 
نائب رئيس ال���وزراء وزي��ر المالية 
م���ص���ط���ف���ى ال���ش���م���ال���ي ال��������ذي أب���ل���غ 
الصحافيين عقب الاجتماع باتفاق 
شامل حول معالجة فوائد القروض 

حتى 30 مارس 2008.
وأض���������اف ال���ش���م���ال���ي »س���ي���ك���ون 
لموضوع القروض قانون جديد«، 
م��ش��ي��را إل����ى ان����ه ات��ف��ق م���ع اللجنة 
المالية على تشكيل لجنة فنية من 
القانونيين الذين يمثلون الحكومة 
وال��ل��ج��ن��ة ال��ب��رل��م��ان��ي��ة، ل��ي��ع��رض��وا 
ت��ص��ورات��ه��م النهائية ف��ي اجتماع 
تعقده اللجنة المالية الأحد المقبل 

17 الجاري.
وق�����������ال: »ن����ت����وق����ع ن����ه����اي����ة ل���ه���ذا 
الموضوع في هذا الاجتماع لنقدم 
للناس كل ما يريدون من تسهيلات 
ل��ح��ي��ات��ه��م«، م��ؤك��دا ان���ه »لا مشكلة 
في القروض بعد ذلك، لا سيما مع 
وج���ود ض��واب��ط ص���ادرة م��ن البنك 
المركزي في 24 مارس 2008 لمنح 

القروض وفوائدها«.
وأوض����ح ان »الاج��ت��م��اع المقبل 

سيشهد نهاية لموضوع القروض 
ل����ن����ق����دم إل�������ى م���ج���ل���س الام���������ة أول 
تقرير مشترك بين اللجنة المالية 

والحكومة«.
من جانبه وصف رئيس اللجنة 
المالية ي��وس��ف ال��زل��زل��ة الاجتماع 
مع وزير المالية بالمثمر الى أبعد 
ال���ح���دود، وال����ذي ش��ه��د ت��ع��اون��ا لم 
يتوقعه البعض من قبل الحكومة.

وأضاف أن فكرة الاتفاق كما تم 
الاعلان في السابق عن مخرج لحالة 
م��ال��ي��ة أث��ق��ل��ت ك���واه���ل ال��م��واط��ن��ي��ن 
المقترضين قبل 2008/3/30، مبينا 
انه تم الاتفاق على دخول من يرغب 
من هؤلاء المقترضين في الصندوق 
ال�����ذي س��ي��دف��ع ك���ام���ل ال���ق���رض إل��ى 
ال��ب��ن��وك فتسقط ال��ف��وائ��د تلقائيا، 
ث��م ت��ع��اد ج��دول��ة ال��ق��رض ليسدده 

إل��ى الصندوق هو أشبه بالقرض 
الحسن.

وأوض����������������ح ان »م�����������ن ح��������ق ك���ل 
المتضررين من عدم وجود ضوابط 
من البنك المركزي قبل مارس 2008 
ال��دخ��ول ف��ي الصندوق ك��ي نطوي 
صفحة آذت كثيرا من المواطنين، 
ونتفرغ بعد ذلك للتنمية والقوانين 

الاقتصادية«.

م�����ن ن���اح���ي���ت���ه���ا، ذك��������رت م���ق���ررة 
ال���ل���ج���ن���ة ال���م���ال���ي���ة ال���ن���ائ���ب���ة ص��ف��اء 
الهاشم أن وزي��ر المالية ومحافظ 
البنك المركزي بذلا جهودا كبيرة 
مع جهود اللجنة التي أثمرت اتفاقا 
على حل مشكلة 66000 قرض هي 
ف����ي ال���ف���ت���رة م����ن 2002/2/1 ح��ت��ى 

.2008/3/30
وأض�����اف�����ت ان ال�����دول�����ة س��ت��ق��وم 
وفق هذا القانون بعد صدوره من 
م��ج��ل��س الام����ة ب���ش���راء أص���ل ال��دي��ن 
فتسقط ال��ف��وائ��د تلقائيا ث��م تقوم 
الدولة بتقسيط ما تم دفعه وبدون 
فوائد على المواطن، مؤكدة أن هذا 
القانون ملزم للجميع بغض النظر 
ع���ن أي اس��ت��ش��ك��ال ق���د ت���ت���ق���دم  به 
البنوك. وأعلن عضو اللجنة المالية 
النائب محمد الجبري »ط��ي ملف 

القروض بمباركة حكومية«.
وق���������ال ال����ج����ب����ري ف�����ي ت���ص���ري���ح 
ص��ح��اف��ي ام����س: »إذا ق��ل��ن��ا فعلنا، 
ف��ال��ي��وم ب��ره��ن��ت ال��ح��ك��وم��ة ممثلة 
بوزير المالية على صدق تعاونها 
م��ع السلطة التشريعية م��ن خلال 
موافقتها على التقرير الذي خلصت 
إليه اللجنة المالية والقاضي بأن 
تقوم الحكومة بشراء أصول قروض 
ال���م���واط���ن���ي���ن م����ا ق���ب���ل 2008/3/30 

وبالتبعية تسقط جميع فوائد تلك 
القروض«.

 على سؤال حول ما إذا كان 
ً
وردا

القانون سالف الذكر يحقق العدالة 
المرجوة من عدمه، أكد الجبري أنه 
»ليست هناك عدالة مطلقة إلا عند 
رب العالمين، ولكن ما خلصنا إليه 
يحقق عدالة نسبية، تتأتى بإنهاء 
مشكلة يعاني منها آلاف المواطنين 
م��ن��ذ س���ن���وات ع����دة ن��ت��ي��ج��ة ضعف 
رق���اب���ة ال��ب��ن��ك ال���م���رك���زي وه��ش��اش��ة 
 المواطنين الذين 

ً
إجراءاته«، مبشرا

ل��ن يشملهم ه��ذا ال��ق��ان��ون بالقول: 
 بمنحة 

ً
»بإذن الله ستبشرون قريبا

ألف دينار عند أمير المكارم حفظه 
الله«.

واش����اد ام��ي��ن س��ر مجلس الام��ة 
النائب كامل العوضي »بالانجاز 
الكبير الذي حققته اللجنة المالية 
ب���ال���ت���ع���اون م���ع ال��ح��ك��وم��ة ب��ان��ه��اء 
قضية قروض المواطنين« مشيرا 
ال�����ى ان »ه������ذا الان�����ج�����از ه����و ث��م��رة 
توجيهات سمو الام��ي��ر للمجلس 
وال��ح��ك��وم��ة ب��ال��ت��ع��اون لاي��ج��اد حل 
لان���ه���اء ه����ذه ال��ق��ض��ي��ة ال���ت���ي ارق���ت 
الكثير من المواطنين ممن يقعون 
ت��ح��ت ط��ائ��ل��ة ال����دي����ون وال���ق���روض 

البنكية«.
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وجه النائب بدر البذالي سؤالا 
إلى وزير الاوقاف والشؤون 

الإسلامية شريدة المعوشرجي 
قال فيه: "نمى إلى علمي أن 

بعض المتبرعين لبيت الزكاة 
يقومون بتحويل أموال فوائد 
البنوك الربوية لحساب بيت 

الزكاة لعدم رغبتهم في دخول 
هذه الفوائد مع أموالهم". وقال 

البذالي: "ما قيمة المبالغ المحولة 
من المتبرعين؟ وكيف يتم التصرف 

فيها؟ وكم بلغت هذه الأموال 
للسنوات من 2007 حتى تاريخ 

تقديم السؤال؟ وهل هذه الاموال 
التي يتم ادخالها مع أموال الزكاة 
تندرج ضمن الميزانية أم لا؟ وهل 
يتم الصرف من هذه الاموال على 

مستحقي مساعدات الزكاة؟ إذا 
كانت الاجابة بنعم فكم المبالغ 

التي تم صرفها؟".

كشف النائب سعدون حماد عن 
مشاورات مكثفة يجريها مع 

زملائه النواب لاقناعهم بضرورة 
استجواب وزير الصحة د. محمد 
الهيفي، مؤكدا ان المعلومات التي 

بحوزته لا تحتمل التأخير في 
استخدام هذا الحق الدستوري.

وأضاف حماد، في تصريح 
صحافي امس، "اذا تمكنت من 

اقناع زملائي بما املكه من 
معلومات فان استجواب وزير 

الصحة سيكون في مدة اقصاها 
شهران"، مبينا ان الملاحظات 
والمعلومات التي لديه تتعلق 

بالعلاج في الخارج والتعيينات 
والترقيات. واشار الى ان "وزير 

الصحة يلتف على العلاج 
بالخارج حيث يقوم بإرسال 

مقربين منه الى انكلترا او فرنسا 
او اميركا ويتصل بالمكاتب 

الصحية هناك لادخال هؤلاء 
المقربين للعلاج ضمن حالات 
الطوارئ برغم رفض علاجهم 

في اللجنة المختصة"، مؤكدا ان 
"المخالفات غير الطبيعية في 

وزارة الصحة تستوجب مساءلة 
الوزير ولا مجال للانتظار اكثر".

وجه النائب صالح عاشور سؤالا 
برلمانيا الى نائب رئيس مجلس 

الوزراء وزير المالية مصطفى 
الشمالي طلب فيه تزويده باسماء 

كافة الشركات التي دفعت نسبة 
1% من الزكاة وقيمة مبلغ كل 

شركة على حدة.
وتساءل عاشور: »كم حجم اموال 

زكاة ال� 1% من الشركات؟ وما 
اوجه الصرف بشكل تفصيلي  

على الخدمات العامة؟ وما 
الشركات التي يشغلها قانون 

الزكاة ولم يتم حتى الان بيعها؟ 
وما الاجراءات التي اتخذت؟.

سلة برلمانية

حماد: مشاورات مع النواب 
لاستجواب وزير الصحة

البذالي يسأل عن تحويل 
فوائد ربوية إلى بيت الزكاة

عاشور يسأل
عن زكاة الشركات

ضحكة مشتركة بين الشمالي والصالح والزلزلة والجبري 
عقب اجتماع »المالية« أمس  )تصوير عبدالله الخلف(

»المستقبل« لبحث »إطلاق النار العراقي«

ًالتميمي: حل »المالية« 
للقروض ليس عادلا

اعتبر النائب عبدالله التميمي م��ا انتهت ال��ي��ه اللجنة المالية 
ال��ب��رل��م��ان��ي��ة ب��ش��أن م��ع��ال��ج��ة ف��وائ��د ال���ق���روض ح��لا غ��ي��ر ع����ادل، اذ لا 
يحقق العدالة المنشودة. وقال التميمي في تصريح للصحافيين 
ان »المعضلة م��ازال��ت م��وج��ودة وك��ل م��ا ف��ي الام��ر استبدال الاسهم 
م��ن ص��ن��دوق المعسرين ال��ى ص��ن��دوق الاس���رة، وك��ان م��ن المفترض 
ا من  ان يشمل الحل جميع المقترضين بمن فيهم الذين كانوا جزء
الازمة ودخلوا في صندوق المعسرين وعموما الحل اصفه بالجملة 

المعروفة )لا طبنا ولا غدا الشر(«.

»المالية«: إسقاط الفوائد عمن اقترضوا قبل 30 مارس 2008
الشمالي: قانون جديد للقروض وتقرير مشترك بين الحكومة واللجنة المالية

بعد الوصول إلى اتفاق شامل 
وتفاهم نيابي حكومي، أصبح 

قانون إسقاط فوائد القروض 
قبل 30 مارس 2008 شبه 

جاهز لإقراره في اجتماع 
اللجنة المالية الذي يعقد الأحد 

المقبل.

لاري: اللجنة المالية أقرت »التصالح مع المفلس«
ك��ش��ف ع��ض��و ل��ج��ن��ة ال���ش���ؤون ال��م��ال��ي��ة والاق��ت��ص��ادي��ة 
ال��ب��رل��م��ان��ي��ة ال���ن���ائ���ب اح���م���د لاري ان ال��ل��ج��ن��ة اق�����رت في 
اجتماعها امس تعديلا على قانون المديونيات الصعبة 
ينص على التصالح م��ع المفلس، بعد ارت��ف��اع اصوله 

المرهونة.
وق����ال لاري ف��ي ت��ص��ري��ح ص��ح��اف��ي ام���س ان "ال��ت��ع��دي��ل 
ال���ذي اق��رت��ه اللجنة وت��م��ت اض��اف��ت��ه ال��ى ال��ق��ان��ون رق��م 41 
لسنة 1993 ينص على )استثناء من الشروط والاحكام 
والاجراءات المقررة للافلاس والصلح الواقي من الافلاس 

المنصوص عليها في قانون التجارة يجوز لمن صدر حكم 
بشهر افلاسه وزادت موجوداته في اي وقت على قيمة ما 
يعادل السداد النقدي الفوري لقيمة مديونيته مع الاعباء 
والغرامات المنصوص عليها في هذا القانون ان يتقدم 
الى المحكمة بطلب الحكم بانتهاء التفليسة على اساس 
سداد ما يعادل السداد النقدي الفوري والاعباء واقرارها 

والغرامات المنصوص عليها في هذا القانون.
من جهة اخرى كشف لاري عن اضافة بند جديد على 
اجتماع اللجنة المالية المقرر اليوم بمناقشة المقترح 

بتعديل المقدم منه والنائب محمد الجبري على قانون 
ت��ح��وي��ل م��ؤس��ة ال��خ��ط��وط ال��ج��وي��ة ال��ك��وي��ت��ي��ة ال���ى ش��رك��ة 

مساهمة.
واوض��ح لاري ان "التعديل ينص على اضافة فقرة 
جديدة تقضي بان يكون للدولة سهم ذهبي في ملكية 
الشركة التي تأسست وفقا لاحكام هذا القانون ويترتب 
على تقرير هذه الميزة اعطاء الدولة قدرة تصويتية 
تمكنها م��ن الاع���ت���راض ع��ل��ى ق�����رارات م��ج��ل��س الادارة 

والجمعية العامة للشركة حماية للمصلحة العامة".

»الداخلية والدفاع« أجّلت بتّ التجنيس 

ت��ق��دم ال��ن��ائ��ب ه��ان��ي شمس 
ب��اق��ت��راح ل��وض��ع ج��س��ور مشاة 
ف����ي ش������ارع ال����غ����وص ب��م��ن��ط��ق��ة 
م���ب���ارك ال��ك��ب��ي��ر وخ���اص���ة عند 
ق���ط���ع���ت���ي 8 و9 ل���ي���ت���م ال����رب����ط 
بين القطع السكنية والأم��اك��ن 
ال��خ��دم��ي��ة وال���م���دارس تسهيلا 

للمشاة.

شمس لإنشاء جسور 
مشاة على »الغوص«

ن������اق������ش������ت ل�����ج�����ن�����ة ال�������ش�������ؤون 
الداخلية والدفاع البرلمانية في 
اج��ت��م��اع��ه��ا ام����س م���ع م��س��ؤول��ي 
الجهاز المركزي لمعالجة أوضاع 
المقيمين في البلاد بصورة غير 
قانونية )البدون( موضوع ملفات 

هذه الفئة.
وق������ال م���ق���رر ال��ل��ج��ن��ة ال��ن��ائ��ب 
ع��ب��دال��ل��ه ال��ت��م��ي��م��ي، ف��ي تصريح 
ل���ل���ص���ح���اف���ي���ي���ن، ان الاج����ت����م����اع 
"ن��اق��ش المشروع بقانون بشأن 
تجنيس أربعة آلاف من فئة غير 

محددي الجنسية، وارتأت اللجنة 
تأجيل بته لمناقشة التعديلات 
البرلمانية المقدمة على القانون 
مع الاطراف الحكومية المعنية".

وب����ي����ن ال���ت���م���ي���م���ي أن ال��ل��ج��ن��ة 
"ف������ض������ل������ت ت������أج������ي������ل م����ن����اق����ش����ة 
التعديلات التي قدمت على قانون 
ال��ت��ج��ن��ي��س ل��م��زي��د م���ن ال���دراس���ة 
وعدم الاصطدام بتزمّت وتعنت 
ال��ح��ك��وم��ة، ب��الاض��اف��ة ال���ى توجه 
بعض النواب"، معلنا ان "قانون 
تجنيس 4 آلاف من البدون الذي 

اقر في المداولة الأول��ى، سيكون 
على بند ما يستجد من اعمال في 

الجلسة المقبلة".
وأضاف ان اللجنة ناقشت مع 
وك��ي��ل وزارة ال���ع���دل ع��ب��دال��ع��زي��ز 
ال��م��اج��د ال���م���رس���وم ب��ق��ان��ون رق��م 
21 لسنة 2012 ب��إن��ش��اء اللجنة 
ال��وط��ن��ي��ة ال��ع��ل��ي��ا ل��لان��ت��خ��اب��ات، 
وارت����أت اللجنة ت��أج��ي��ل ب��ت ه��ذا 
ال�����م�����وض�����وع ك�����ذل�����ك ل����م����زي����د م��ن 

الدراسة.

الراشد يعين 5 مستشارين في مكتبه
الفزيع والغنام وبن سلامة والسبيعي والصالح

الدوسري لـ الجريدة•: المجلس سيمرر 
الاتفاقية الأمنية الخليجية

اع���ل���ن رئ���ي���س م��ج��ل��س الأم����ة 
علي الراشد التعاقد مع خمسة 
م��س��ت��ش��اري��ن ل��م��ك��ت��ب ال��رئ��ي��س 
ه��م د. م��ن��ى ال��ف��زي��ع مستشارة 
ل��ل��ش��ؤون ال��خ��ارج��ي��ة، وص��ال��ح 
ال����غ����ن����ام م���س���ت���ش���ارا ل���ل���ش���ؤون 
الإع���لام���ي���ة، وح���م���د ب���ن س��لام��ة 
م�����س�����ت�����ش�����ارا ل�������ش�������ؤون م���ك���ت���ب 

الرئيس.

المستشارون

وق�������ال ال�����راش�����د ع���ب���ر ح��س��اب��ه 
ف���ي ت��وي��ت��ر ان����ه خ����لال ال��ي��وم��ي��ن 
ال��ق��ادم��ي��ن سيتعاقد م��ع ك��ل من 
د. ه����ش����ام ال����ص����ال����ح م���س���ت���ش���ارا 
ل���ل���ش���ؤون ال���ق���ان���ون���ي���ة، وس���ع���ود 
ال��س��ب��ي��ع��ي م��س��ت��ش��ارا ل��ل��ش��ؤون 
ال��س��ي��اس��ي��ة، مضيفا »ل��ل��ع��ل��م من 
حق اي وزير حسب قرار مجلس 
ال��خ��دم��ة المدنية تعيين خمسة 
مستشارين ف��ي مكتبه بمكافأة 
مالية قدرها ألفا دينار، ورئيس 
مجلس الامة يمارس عمل الوزير 

الاداري في ما يخص المجلس«، 
م���ت���م���ن���ي���ا ال����ت����وف����ي����ق وال������س������داد 
لمستشاريه الخمسة وان يكونوا 

عونا له في أداء عمله.

تسكين مديرين

م����ن ج���ان���ب���ه، أص������در الام���ي���ن 

ال������ع������ام ل���م���ج���ل���س الأم���������ة ع����لام 
ال�����ك�����ن�����دري ق������������رارات ب��ت��س��ك��ي��ن 
م���دي���ري���ن ف���ي ق���ط���اع���ات اداري�����ة 
في مجلس الامة، وشمل القرار 
تعيين كل من عادل عبدالوهاب 
ال���ق���لاف، م���دي���را لادارة ش���ؤون 
ال��ق��رارات التشريعية في قطاع 
ش��������ؤون ال����ج����ل����س����ات، وس���ل���وى 

س���ل���ي���م���ان ال����ش����اي����ج����ي م����دي����رة 
لادارة ش�����ؤون ال��م��ن��ظ��م��ات في 
ق���ط���اع الأم����ي����ن ال�����ع�����ام، وخ���ال���د 
ج���اس���م ال���ف���ري���ح م����دي����را لادارة 
شؤون مكاتب اللجان في قطاع 
ال��ش��ؤون البرلمانية واللجان، 
ون���ادي���ة راش�����د ال��ق��ط��ان م��دي��رة 
لادارة الاع�����داد وال��م��ت��اب��ع��ة في 
ق����ط����اع ال�����ش�����ؤون ال���ب���رل���م���ان���ي���ة 
وال���ل���ج���ان، وخ���ال���د ع���ب���دال���رزاق 
معرفي مديرا لادارة المحاسبة 
ف����ي ق���ط���اع ال�����ش�����ؤون ال���م���ال���ي���ة، 
وناصر عبدالقادر العبدالجادر 
مديرا لادارة مكتب الامين العام 

في قطاع الامين العام.

● علي صنيدح
اكد النائب حماد الدوسرى في تصريح ل� "الجريدة" 
ان مجلس الأمة سيمرر الاتفاقية الامنية لدول مجلس 
التعاون الخليجي قريبا، وانه ليس في بنود الاتفاقية 
أي مخالفة دستورية او دولية أو محظورات شرعية 
ب��الأص��ل، مضيفا ان الات��ف��اق��ي��ه ستكون دع��م��ا نحو 
توجه دول الخليج الى التحول للاتحاد الكونفدرالي 

الذي دعا اليه الملك عبدالله بن عبدالعزيز.
وفى ندوة "الاحواز المنسية" التى اقامها الدوسري 
في ديوانه بمنطقة الصباحية أمس الاول، دعا دول 

الخليج ال��ى إع���ادة حساباتها وإع���لان اع��ل��ى سقف 
ل��ل��ت��لاح��م، م��ت��س��ائ��لا "الاخ������وة ال���ذي���ن ي��زع��م��ون ان��ه��م 
سياسيون ويعارضون الاتفاقية الامنية التي يتطلب 
على دول الخليج الموافقة عليها ماذا يريدون؟ هل 

يريدون احضان ايران؟".
وأض�����اف: "م���ن ك���ان ولاؤه ل��ه��ذا ال��ب��ل��د ف��ي��ج��ب ان 
يعامل ويأخذ حقه، ومن كان ولاؤه لايران فليذهب 
لايران، هذا الكلام ليس للشيعة بل حتى للسنة، من 
كان ولاؤه لمصر فليذهب لمصر، ونحن مستغنون، 
وي��ك��ف��ي��ن��ا م���ا ع���ن���دن���ا، ولاؤن������ا ل���ه���ذه الارض ول��ه��ذا 

الحاكم".

هشام الصالح سعود السبيعي
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